
Punto n. 2

INTERPELLANZA PRESENTATA DAL CONSIGLIERE BINCI ANDREA DEL GRUPPO CONSILIARE
PARTITO  DEMOCRATICO,  AD  OGGETTO:  AVVALLAMENTI  E  CEDIMENTI  DEL  MANTO
STRADALE DI VIALE DELLA VITTORIA

PREMESSO:
 che  con  delibera  n  163  del  25/07/2016  la  Giunta  Comunale  ha  deliberato  di  procedere  con

l’esecuzione di ripristino della pavimentazione stradale di Viale della Vittoria per gli avvallamenti e
le buche presenti;

 che in alternativa alle tecniche tradizionali si è proceduto con la tecnica della stabilizzazione a calce
e cemento del sottofondo, in quanto la lavorazione sarebbe stata rapidissima, garantendo notevoli
doti di portanza e durata nel tempo;

 che la ripavimentazione di Viale della Vittoria riguardò il tratto tra Via San Francesco e Via Erbarella
per 4.000 mq. di intervento;

 che la spesa deliberata dalla Giunta fu di € 97.600,00;

CONSIDERATO:
 che  ad  oggi  il  Viale  della  Vittoria  inizia  a  presentare  in  più  punti  segni  di  cedimento  e  di

avvallamento, in particolare nei tratti in prossimità con Via Erbarella del Cavalcavia, che sono stati
oggetto dell’intervento di cui sopra;

 che tali  avvallamenti  potrebbero essere anche causati  dalla  presenza di  tubazioni  di  Italgas  e di
Multiservizi;

 che  ad  oggi  non  sono  stati  effettuati  interventi  per  eliminare  gli  avvallamenti  presenti  sulle
carreggiate stradali;

CHIEDE

quali provvedimenti ha inteso adottare l'Amministrazione Comunale o come intende trattare la questione
relativa, per risolvere le criticità sopra indicate.


